

2021 松原なぎさがおおすみくん家へ行く!! 令和3年7月31日(土)～8月1日(日) 参加者46名 国立青少年教育振興機構 子どもゆめ基金助成事業

今年も新型コロナウイルスの影響で色々な行事が中止となる中、感染防止対策を徹底し例年通り(去年は中止)子どもたちの思い出作りに「松原なぎさがおおすみくん家へ行く!!」を実施しました。保護者の方々に見送られ大型バス2台で、いざ出発!!

天候にも恵まれ、1日目はゴムボート体験、夜はキャンプファイヤー、花火をして大盛り上がり!テンションが高いまま就寝時間が近づいてもなかなか寝付くことができない子もいたようでした。2日目のサンドスケッチ(砂絵)では、思い思いの最高の作品を一生懸命製作。子どもたちにとって暑い(熱い)夏の貴重な体験ができたことと思います。このような状況下で無事に開催に至り、ご協力いただきました関係者の皆様方、保護者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました😊



ゴムボートに乗る前に真剣に話を聞いています



みんなで力を合わせて海へ漕ぎ出して行きました



海!サイコー♪



スイカおいし〜😊



薪を組んだよ!

国立大隅

青少年

自然の家



「サンドスケッチ」一生懸命取り組みました!



「キャンプファイヤー」キレイでした ✨ ✨



わいわい食堂 (弁当配布)

11:40~12:00 (弁当配布時間)
松原地区公民館にて
子ども(高校生まで) 無料
大人300円(寄付も含まれています)

いろんな方のご協力をいただいて成り立っております
お野菜やお米など たくさんのご寄付 いつもありがとうございます◎

8月7日夏休み中
1度だけ未来塾開催

8月20日~9月12日まで
コロナまん延防止措置により
公民館が休館となり
急遽パン等の詰め合わせと
野菜を配布しました
たくさん子どもたちが来て
くれました◎

袋詰め作業中

野菜配布

8月20日

パン配布

8月28日

9月4日

第7回 松原なぎさ校区コミュニティ協議会 定期総会

4月25日(日)14時 松原地区公民館大ホールにて、渡邊 勲副会長司会のもと、第7回定期総会が開催されました。総会は代議員88名に対し出席者47名、委任状22名、計69名で半数以上の可決により成立されました。追鳥会長のご挨拶の後、始良市市長湯元様、松原なぎさ小学校校長上栗様より、来賓のご挨拶をいただき、議長に池田 壽生さん(松原上自治会)が選出され、議案審議が進められました。6件の議案(うち3件は報告)から質疑応答を終え、拍手をもちまして承認され、無事に閉会いたしました。

市長
湯元様

校長
上栗様

第1回松原なぎさ杯 JA 公園 GG 同好会大会

[12チーム 参加者59名] 令和3年4月19日(月)

昨年度、草木が茂っていたJA跡地を地域の方々に一から整地し広々としたグラウンドが誕生しました!そして、今年度GG同好会の大会が開催されました。第1回目の栄えある優勝者は・・・

【団体】

優勝 始松会 A
準優勝 松葉会
3位 きらく

【個人】

優勝 本町 俊彦さん
準優勝 花田 信子さん
3位 下井田 節雄さん
4位 徳留 正文さん
5位 黒木 宏行さん
6位 益山 靖代さん
7位 黒木 博和さん
8位 益山 成雄さん

エスエスピーシープラス SSVC+ (地域学校協働活動) 事業

地域の高齢者の皆さんによる子どもたちへの学習支援

S School スクール
S Support サポート
V Volunteer ボランティア
C Coordinator コーディネーター

始良市地域学校協働活動推進員: 福丸英徳

平成26年度から始良市教育委員会でSSVC「学校支援」事業が開始され、平成29年にはSSVC「地域学校協働活動」として、地域の高齢者、保護者、PTA、NPO、民間企業、団体等の幅広い地域住民の参画を得て、地域全体で子どもたちの学びや成長を支えるとともに、学校を核とした地域づくりを目指して、地域と学校が相互にパートナーとして連携・協働して行う活動となり、平成31年(令和元年度)から地域学校協働活動「SSVC+(プラス)」事業が開始され、これまでの地域による学校の「支援」から地域と学校の双方向による「連携・協働」「個別の活動」から活動の「総合化・ネットワーク化」を推進する活動になりました。これまでの地域の高齢者による支援は下記の①~⑦、各種団体では「くも合戦」「浜下り」「蒲生和紙」「太鼓」「郷土芸能」「郷土の歴史」等です。

くも合戦

これまでの地域の高齢者による支援

- ①登下校時の子どもの見守り
- ②水泳学習支援
- ③家庭学習(裁縫・ミシン)支援
- ④郊外活動時の交通誘導
- ⑤持久走試走時の交通誘導
- ⑥総合学習(郷土の遊び)支援
- ⑦図工学習(砂場での活動)支援

③家庭学習支援

⑥総合学習支援

郷土の歴史

1年生と泥遊び

⑦図工学習支援 令和3年6月

地域の方と泥遊びをしました。近年公園の砂場を見かけなくなり、泥遊びをすることが減っている中、子どもたちとおじちゃんたちの楽しむ声が響きました😊

水まきから
スタート

何作ろう?

大きな山

回りに水を
流すぞ~!